Privacy Notice


The personal information you provide to the Public Health Agency of Canada will be used by the National Autism Strategy Secretariat under section 4 of the Department of Health Act and section 3 of the Public Health Agency of Canada Act and handled in accordance with the Privacy Act. 


Why are we collecting your personal information? 


We are collecting your user name and email to confirm your conference registration and communicate with you regarding the 2022 National Autism Conference. The views and opinions you share during the conference may be used to solidify priorities to inform the development of a National Autism Strategy. 


Will we use or share your personal information for any other reason? 


Our contractor, Proof Experiences, will be responsible for collecting registration information from all participants. If you choose to do so, during registration you can opt-in to receive emails from the National Autism Strategy Secretariat related to, conference feedback surveys, future events and updates on the development of a national autism strategy. If you do not want to opt-in then the contact information that you provide will not be used for anything other than registration and communications related to attending the 2022 National Autism Conference. 


What happens if you don’t want to provide your personal information? 


Participation in the conference is voluntary and you may withdraw your participation at any time. Your decision to withdraw your participation will have no impact on your current or future use of or access or entitlement to any Government of Canada service.      


What are your rights? 


You have the right to access and request a correction and/or notation to your personal information.  You also have a right to complain to the Privacy Commissioner of Canada if you feel your personal information has been handled improperly. For more information about these rights, or about how we handle your personal information, please contact the National Autism Strategy Secretariat at .


For more information: 


The collection of your personal information is described in Info Source at infosource.gc.ca. Refer to the personal information bank (PIB) PSU 938 – Outreach Activities.


Énoncé de confidentialité


Les renseignements personnels que vous fournissez à l’Agence de la santé publique du Canada seront utilisés par le secrétariat de la Stratégie nationale sur l’autisme au titre de l’article 4 de la Loi sur le ministère de la Santé et de l’article 3 de la Loi sur l’Agence de la santé publique du Canada; ils seront traités conformément à la Loi sur la protection des renseignements personnels. 


Pourquoi recueillons-nous des renseignements personnels à votre sujet?

Nous recueillons votre nom d’utilisateur et votre adresse électronique pour confirmer votre inscription à la Conférence nationale sur l’autisme 2022 et pour communiquer avec vous au sujet de la conférence. Les points de vue et les opinions que vous exprimerez au cours de la conférence pourront être utilisés pour consolider les priorités en vue de l’élaboration d’une Stratégie nationale sur l’autisme. 


Utiliserons-nous ou partagerons-nous vos renseignements personnels pour toute autre raison? 


[bookmark: _GoBack]L’entrepreneur avec lequel nous faisons affaire, Proof Experiences, sera chargé de recueillir les renseignements relatifs à l’inscription des participants. Si vous le souhaitez, lors de l’inscription, vous pouvez choisir de recevoir des courriels de la part du secrétariat de la Stratégie nationale sur l’autisme, notamment des sondages en lien avec la conférence, des annonces au sujet d’événements qui seront organisés ultérieurement, de même que des mises à jour sur l’élaboration d’une stratégie nationale sur l’autisme. Si vous ne souhaitez pas recevoir tous ces messages, les coordonnées que vous fournirez seront uniquement utilisées pour votre inscription et pour les communications relatives à votre participation à la Conférence nationale sur l’autisme 2022. 

Que se passe-t-il si vous refusez de fournir vos renseignements personnels?

La participation à la conférence est volontaire et vous pouvez vous désister à tout moment. La décision de vous désister n’aura aucune incidence sur votre utilisation actuelle ou future des services du gouvernement du Canada, ni sur votre accès à de tels services ou sur votre droit de recevoir de tels services à l’avenir.      


Quels sont vos droits? 


Vous avez le droit d’accéder à vos renseignements personnels et de demander que des corrections ou des annotations y soient apportées. Vous avez également le droit de porter plainte auprès du commissaire à la protection de la vie privée du Canada si vous estimez que vos renseignements personnels ont été traités de manière inappropriée. Pour en savoir plus sur vos droits ou sur la façon dont nous gérons vos renseignements personnels, veuillez communiquer avec le secrétariat de la Stratégie nationale sur l’autisme à .


Pour en savoir plus : 


La façon dont vos renseignements personnels sont recueillis est décrite dans Info Source à l’adresse infosource.gc.ca. Reportez-vous au document POU 938 – Activités de sensibilisation du fichier de renseignements personnels (FRP)
.


5

